
В РАМКАХ ПАРТИЙНОГО 
ПРОЕКТА «БЕЗОПАСНЫЕ ДОРОГИ» 
ПРЕДСТАВИТЕЛИ ВСЕРОССИЙСКОЙ 
ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ» 15 ИЮЛЯ В НИЖНЕЙ 
ТУРЕ ПРОВЕЛИ РЕЙД ПО ВСЕМ 

ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫМ УЧРЕЖДЕНИЯМ 
ГОРОДА (РУКОВОДИТЕЛЬ ПРОЕКТА 

ВИТАЛИЙ КРУПИН, КООРДИНАТОР — 
АНДРЕЙ ГАРИПОВ). 

Итог рейда оказался неу-
тешительным  — ни  одно 
общеобразовательное уч-

реждение города не  соответ-
ствует нормам безопасности до-
рожного движения. Основными 
нарушениями были определе-
ны: отсутствие пешеходного до-
рожного ограждения, отсутствие 
разметки, наличие несанкцио-
нированных входов на террито-
рию учреждения, установка до-

рожных знаков и  «лежачих по-
лицейских». От  администра-
ции Нижнетуринского городского 
округа в  рейде приняли уча-
стие первый заместитель главы 
НТГО Алексей Коробейников 
и  председатель комитета ЖКХ 
Иван Кошиль, которые объяс-
нили отсутствие необходимых 
мероприятий недостатком бюд-
жетных средств. Все нарушения 
чиновникам известны. Регуляр-

но проводятся заседания комис-
сии по  вопросам безопасности 
дорожного движения. Послед-
нее из  них состоялось 5  июля 
в составе главы Нижнетуринско-
го городского округа Л.В. Тюки-
ной, первого заместителя гла-
вы администрации А.А. Коро-
бейникова, ведущего специа-
листа комитета жилищно-ком-
мунального хозяйства, транспор-
та и  связи Л.М. Салиевой, го-
сударственного инспектора до-
рожного надзора ОГИБДД ММО 
МВД России «Качканарский». 
Намечен план мероприятий по 
устранению недостатков до 
1.09.2016 года. 

По  итогам рейда составлен 
протокол нарушений и текущего 
финансирования на их устране-
ние. Руководитель проекта взял 
на  себя обязательство предс-
тавить протокол на  заседании 
рабочей группы федерального 
проекта «Безопасные дороги» 
и  оказать помощь в  дополни-
тельном финансировании этой 
статьи затрат.

По инф. Нижнетуринского 
отделения ВПП

 «Единая Россия» 

13 ИЮЛЯ В ДУМЕ ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА «ГОРОД ЛЕСНОЙ» 

СОСТОЯЛОСЬ ВНЕОЧЕРЕДНОЕ 
ЗАСЕДАНИЕ, В ПОВЕСТКУ ДНЯ 

КОТОРОГО ВОШЛИ ДВА ОСНОВНЫХ 
ВОПРОСА И РАЗДЕЛ «РАЗНОЕ».

Первый вопрос, из-за кото-
рого, собственно, и  созы-
валась городская Дума, ка-

сался внесения изменений в  Ре-
шение Думы ГО  «Город Лесной» 
от 16.12.2015 г. № 415 «О бюдже-
те городского округа „Город Лес-
ной“ на 2016 год».

Проще говоря, изменения эти 
касались безвозмездных посту-
плений в  бюджет города в  сум-
ме 200 млн руб. от  госкорпора-
ции «Росатом». Да-да, уважаемый 
читатель, это именно те  деньги, 
по  распределению которых за-
седала не  одна комиссия, пере-
чень работ по  этим деньгам был 
утвержден Думой и  подписан 
гендиректором ФГУП «Комбинат 
«Электрохимприбор», Правитель-
ством Свердловской области и го-
скорпорацией «Росатом».

Проблема поступления этих 
средств в  этом году заключа-
лась в  уменьшении на  солид-
ную сумму самих поступлений, 
а  также позднему перечисле-
нию их в бюджет. А ведь по мно-
гим работам, включенным в  пе-
речень, надо еще провести аук-
ционы. Из  этих  же средств будут 
выделены 958,9 тыс. руб. на выбо-
рочный капремонт настила пон-

тонного моста через Нижнету-
ринский пруд (на погашение уже 
произведенных кассовых расхо-
дов местного бюджета).

Надо сказать, ГК  «Рос-
атом» выделяет межбюд-
жетные трансферты бюд-
жетам городских окру-
гов, на  территории кото-
рых расположены орга-
низации, осуществляю-
щие деятельность в сфере 
использования атомной 
энергии, на  социально-
экономическое и  инфра-
структурное развитие. 
Это деньги для жите-
лей ЗАТО, а значит, и рас-
пределяться они должны, на мой 
взгляд, с  учетом мнения самих 
жителей! Кроме нашего города 
еще два городских округа (ЗАТО) 
получили равнодолевые транс-
ферты.

Второй вопрос повестки дня 
касался утверждения не  приня-
того на  предыдущем заседании 
Думы плана работ на  III  квар-
тал. В план работы думцев вошли 
такие вопросы, как подготовка 
к отопительному сезону, переда-
ча сетей городу (деп. С. Черепа-
нов), о  выходе с  законодатель-
ной инициативой в  Заксобрание 
области о мерах дополнительной 
поддержки гражданам, принад-
лежащим к категории «Дети вой-
ны» (отв. Е. Дряхлов, Т. Мелен-
тьева) и ряд других вопросов.

На  этот раз я  проголосовала 
за план работ, так как, во-первых, 

нельзя думцев оставлять без ра-
боты, а  во-вторых, вопросы, из-
за которых и  возникла несогла-
сованность, как заверил глава 
округа В. Гришин, будут решать-
ся. А  именно: по  вопросу пере-
межевания земель под МКД, осо-
бенно там, где собственникам та-
ких домов были отмежеваны вну-
триквартальные дороги, главой 
было обещано изыскивать сред-
ства из бюджета для ремонта та-
ких дорог. Также присутствую-
щие получили заверение в  том, 
что независимый аудит МУП 
«Технодом» все  же будет произ-
веден.

В  разделе «Разное» А.А. Горо-
дилов доложил присутствующим 
о  состоянии с  ВИЧ-инфекци-
ей в  городе и  области. К  сожале-
нию, обрадовать горожан нечем. 
Свердловская область стоит уже 
по  ВИЧ на  эпидемиологическом 

пороге, а  мы  здесь впереди всех 
городов Свердловской области. 
Хотя, возможно, это и  потому, 
что в нашем городе не на словах, 
а  на  деле ежегодно выявляют-
ся люди, инфицированные этой 
страшной болезнью, т.к. из  бюд-
жета города выделяются деньги 
на передвижную лабораторию.

Также в разделе «Разное» были 
заданы вопросы по  капиталь-
ному ремонту дороги по  ул. Ма-
мина-Сибиряка (деп. Т.  Мелен-
тьева), по ремонту дороги по ул. 
Юбилейной (деп. И.  Вискунов), 
по  работе светофоров в  связи 
с  введением новых правил (деп. 
Л. Ряскова) и ряд других вопро-
сов.

Т. МЕЛЕНТЬЕВА
депутат Думы 

ГО «Город Лесной»
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 Из почты редакции

 Интерактив

Деньги от «Росатома» пришли, 
план работ принят...
Внеочередное заседание

Кто такой мэр?
ДОРОГАЯ редакция! Прочитал в «Ре-
зонансе» статью о «журналюгах». 
Считаю, что В.В. Гришин далеко 
не прав, называя журналистов «жур-
налюгами». Журналист — профес-
сия, в общем-то, опасная. Четверо 
российских журналистов погибли 
в Донбассе, французский журналист 
был ранен там же. А Влад Листьев 
и Анна Политковская были убиты 
в нашем государстве за то, что гово-
рили правду. Что-то не поворачива-
ется язык назвать их всех «журна-
люгами».

Журналист — это профессия, а вот 
что это за профессия такая — мэр? 
Кстати, в народе с иронией произ-
носят не «мэр», а «мэрин», что со-
звучно со словом «мерин», то есть 
кастрированный жеребец.

Так что Вы, Виктор Васильевич, 
не очень-то гордитесь своей «опас-
ной профессией». Перекладывать 
документы из правого ящика стола 
в левый, когда сверху дождик не ка-
пает и сбоку ветер не дует, пере-
резать ленточки при открытии ка-
ких-нибудь выставок или праздни-
ков Вам, видимо, очень тяжело, и Вы 
как бы намекаете читателям «Ре-
зонанса», что Вас, бедолагу, надо 
за этот тяжкий труд пожалеть.

А за что жалеть-то? За то, что Вы 
продолжаете разваливать наш го-
род, превращая его в город торга-
шей? Совесть Вас не мучает?

Сан Саныч
Лесной

 В Думе Лесного
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план работ принят...

«Безопасные дороги»
 Партийный проект

СМС в газету 
«Резонанс»
+79126760*** Пусть ответят, когда по-
явится разметка на нижнетуринских 
улицах и пешеходных переходах.

От редакции. Как пояснил первый 
зам. главы администрации Алексей 
Анатольевич Коробейников, 16 пе-
реходов размечено, остальные закон-
чат к концу июля. Разметка улиц про-
водится на конкурсной основе. Зая-
вок нет, когда будут — неизвестно.

89221050*** Прочитал «Тушите 
свет...» («Резонанс» № 28). Круто пи-
шет К. Немов. Например, вот это: 
«Кто вчера в моем подъезде лифт зас-
сал до потолка? Это Гришина рука». 
Или: «Куча под столом говна. Это Гри-
шина вина...». И на это Глава дал до-
бро?!

89502057*** Я живу в Железенке. 
Нередко сталкиваюсь с тем, что се-
тями выгребают рыбу. Уже негде по-
ловить на удочку. Спрашивается, где 
Рыбнадзор? Или сегодня уже нет та-
кой службы?

89826612*** Прочитал в «Резонан-
се» про голубей, мол, разносят за-
разу. А то, что торгуют у дорог ягода-
ми, фруктами, почему-то молчат. По-
смотрите, что творится у централь-
ной вахты. Там сплошные выхлопы 
от авто, дорожная пыль... Мало того, 
что идет несанкционированная тор-
говля, так ведь и людей травят.

89089237***  Здравствуйте! Кто 
объяснит, почему в Лесном дали ГВС, 
а в Туре нет, хотя электростанция 
одна на два города? В чем дело? По-
чему соблюдаются права лесничан, а 
на права нижнетуринцев  плевать? В 
добавок, на Минватном второй день 
нет ХВС . По СанПину на две неде-
ли имеют право воду отключать, Тура 
уже 4-ю неделю мучается, это грубей-
шее нарушение прав человека! Кто за 
это ответит?!

Телефон для СМС:
89222279455

P.S.  Если после публикации ваших 
СМС не будут приняты меры, при-
сылайте сообщение на контактный 
телефон, и тогда редакция подклю-
чит корреспондента для выяснения 
обстоятельств.

Фото из архива организации


